

Ci-jointe liste des pays, institutions et ONG dont les représentants ont adopté et lancé l'appel

	Bénin	Organisation Ouest Africaine de la Santé
	Burkina Faso	USAID/WA
	Cap Vert	MSH/LMG/WA
	Côte d'Ivoire	UNFPA
	Gambie	OMS
	Ghana	UNICEF
	Guinée	UNESCO
	Guinée Bissau	ONU Femmes
	Liberia	EQUILIBRES & POPULATIONS
	Mali	E2A Project
	Niger	MARIE STOPE INTERNATIONA (MSI)
	Nigeria	SAVE THE CHILDREN /WCARO
	Sénégal	MEDECINS DU MONDE FRANCE / BF
	Sierra Leone	PARTENARIAT DE OUAGADOUGOU
	Togo	AfriYAN (African Youth and Adolescents Network)
		IPPF
		Gavi

APPEL DE DAKAR POUR L'AMÉLIORATION DE LA SANTE DES ADOLESCENT(E)S ET JEUNES DANS L'ESPACE CEDEAO



L'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS) est l'institution spécialisée de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) pour les questions de santé. Elle a été créée en 1987 et son siège est établi à Bobo-Dioulasso au Burkina Faso.

NOS CONTACTS

Organisation Ouest Africaine de la Santé

175, Av. Ouezzin COULIBALY

01 BP 153 Bobo-Dioulasso, Burkina Faso

Tél.: (+226) 20 97 57 75 / 20 97 01 00

Email : wahooas@wahooas.org | wahooas@fasonet.bf

facebook.com/ooaswaho/

twitter.com/OoasWaho



Organisation Ouest Africaine de la Santé

Préambule

Nous, participants, à l'atelier de validation du Guide d'orientation pour l'élaboration des stratégies nationales pour l'offre de services de santé intégrés et adaptés aux adolescent(e)s et jeunes de l'espace de la CEDEAO, sommes réunis à Dakar, Sénégal, du 28 au 29 juin 2016.

Nous...

1.1 Considérant que les adolescent(e)s et jeunes de 10 à 24 ans représentent plus d'un tiers de la population de la région ouest africaine;

1.2 Considérant que les adolescent(e)s et les jeunes, dans leurs diversités et leurs statuts, ont des besoins spécifiques en matière de santé, y compris la santé sexuelle et reproductive;

1.3 Considérant le risque élevé de morbidité et de mortalité des adolescent(e)s et jeunes du fait des infections sexuellement transmissibles y compris l'infection au VIH et le SIDA, des mariages et des grossesses précoces et/ou non désirées, avortements à risque, violences, accidents, et de la consommation de substances psychoactives ;

1.4 Considérant que la santé et le bien-être des adolescent(e)s et des jeunes sont un pilier essentiel pour l'atteinte des objectifs de développement durable ;

1.5 Considérant l'importance d'investir dans les adolescent(e)s et jeunes pour faire bénéficier aux pays de la région le Dividende Démographique;

Nous....

Encourageons les pays à utiliser le guide ainsi validé pour élaborer, mettre en œuvre, suivre et évaluer des politiques et programmes multisectoriels pour une meilleure santé des adolescent(e)s et jeunes des pays membres de la CEDEAO.

Encourageons les pays à trouver un ancrage institutionnel conséquent permettant une synergie d'action en faveur de la santé des adolescent(e)s et jeunes (SAJ).

Encourageons toutes les parties prenantes à accompagner les pays dans l'élaboration, la mise en œuvre et l'évaluation des politiques et stratégies de la santé des adolescent(e)s et jeunes.

Exhortons les gouvernements des pays membres de la CEDEAO et les partenaires techniques et financiers à soutenir le financement des politiques et stratégies nationales de santé des adolescent(e)s et des jeunes.

Dakar, le 29 juin 2016